
\ CÁMARA.DEDIPUTADOS
MESADEMOVIMIENTO

..-

14 ABR2010
CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE Recibido...).¡:." , Hs.-

Exp.N." ?
PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a
través del Ministerio de Seguridad, informe:

Los motivos de la ausencia del Sr. Ministro de Seguridad, Dr. Alvaro
Gaviola, del Sr. Secretario de Seguridad, Lic. Horacio Ghirardi y de
funcionario alguno del Ministerio de Seguridad en la reunión
autoconvocada de Intendentes y Presidentes de Comuna del
departamento General López para abordar la problemática de la
inseguridad llevada a cabo el pasado 16 de marzo en la
Municipalidad de Venado Tuerto, para la que habían sido
oportunamente invitados y notificados.

Si las autoridades han tomado debida cuenta del petitorio firmado
por intendentes y presidentes de comuna donde proponen:

1) Convocar nuevamente a una reunión a realizarse próximamente,
a las autoridades provinciales: Ministro de Seguridad, Ministro de
Justicia y al Secretario de Seguridad.
2) Retomar las gestiones para la creación de un Juzgado Federal
en la ciudad de Venado Tuerto y convocar a los legisladores
nacionales para acelerar la creación del mismo.
3) Solicitar la incorporación de más personal en Drogas Peligrosas y
Los Pumas.

4) Solicitar que se refuerce el control en rutas: Gendarmería y
Patrulla de Caminos.
5) Solicitar al Gobierno de Santa Fe la adhesión a la Ley Nacional
N° 26052, modificatoria de la Ley 23.737, en materia de represión
del tráfico de estupefacientes.
6) Acelerar el nombramiento de jueces en Juzgados vacantes de la
3° Circunscripción Judicial.

-
En caso afirmativo respecto del acápite anterior, que m
concretas se han dispuesto al respecto.-
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En una amplia convocatoria llevada adelante
el pasado 16 de marzo en la Municipalidadde Venado Tuerto,
intendentes y presidentes de comuna del Departamento General
López trataron el acuciante problema de la inseguridad en todos
los distritosdel mismo.

En vistas de la gran demanda ciudadana por
respuestas en torno a numerosos hechos delictivos-que se han
producido en los últimos meses, como por ejemplo la
impresionante seguidilla de sucesos acaecidos en la ciudad de
Rufino, los jefes municipales determinaron convocar a
autoridades del Ministeriode Seguridad y de la Policía de la
provincia,a fuerzas vivas y actores sociales y a la población en
general a abordar las posibles soluciones a este verdadero
flagelo social.

Lamentablemente, ningún funcionario del
gobierno de la provincia se hizo presente en el lugar, siendo otra
la actitud por parte de los jefes policiales, que concurrieron a la
convocatoria.

En las crónicas periodísticas posteriores al
encuentro se afirmó que "el diagnóstico fue unánime: la
descentralización de los servicios ha recaído sobre las
autoridades locales, pero no los recursos, y hoy los intendentes y
presidentes comunales han aceptado, en beneficio de sus
vecinos, sostener planes vinculados a salud, educación y
también seguridad, por lo tanto reclaman al gobierno provincial
que asuma esa responsabilidad y al mismo tiempo conocer la
estrategia o plan de seguridad para esta región".

"Por otra parte, acordaron por unanimidad
solicitar a los referentes ministerialesque estén presentes en la
próxima reunión, programada para la semana entrante, para
escuchar cuáles son las opciones que tienen para garantizar la
seguridad de los bienes y la integridad física de los habitantes de
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General López. Además se planteó la necesidad de contar con
un control en las rutas que atraviesan el sur santafesino. Sobre
este punto, el jefe regional de Policía explicó que se estaba
trabajando en la incorporaciónde dos móviles afectados a esta
tarea, que podría ponerse en marcha a más tardar en un mes, y
que incluiríala distribuciónde folletería a los conductores sobre
sus derechos y obligaciones"se dijo tras la reunión en Venado
Tuerto.

Las políticas de prevención en materia de
seguridad son uno de los grandes déficitsde esta administración
provincial,que no ha encontrado el camino, mas allá del cambio
de autoridades en la cartera de Seguridad, para combatir las
causas del aumento de la tasa delictivay de homicidiosen todo
el territoriosantafesino.

Pruebas al canto, resulta sumamente
revelador de la problemática existente en la materia la nota
suscripta por el Senador Provincial(M.C.),Dr. Rubén Bilicich,en
fecha 22 de marzo de 2010 en Diario "El Informe",página 9:
Pedido de Publicación: "WHEELWRIGHTTIERRADE NADIE",
donde relata graves sucesos acaecidos en esa localidad cuya
recurrencia en otros distritos es palpable y en uno de sus
apartados dice: " La poblaciónestá alterada, espantada y
asustada, no hay respuesta ni solución, no existe confianza en la
policíani en sus "investigaciones"....".-

La ausencia de funcionarios en
convocatorias de esta naturaleza aleja aún mas a quienes deben
tener la responsabilidad y el deber ineludible de actuar de la
posibilidad de encontrar la salida a la principal demanda
ciudadana, según lo indican todos los sondeos de opinión
pública. -

Por lo expuesto, solicitamos a n~stros
pares la aprobación del presente Proyecto de Comunicació
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